
 

 

第９回江北町における義務教育のあり方検討会報告 
 

1. 第９回検討会要点 

 
①パブリックコメント結果について 

 

・反対意見もあった方がよい（議論が深まる） 

 

・PTA など保護者が検討会の状況を知らない、もっと周知をしていくべき 

（保護者、教職員も） 

 

・HP に掲載して反応はどうか？ 

 今週掲載したばかりなので、まだ反応はない 

 

 

②基本構想（案）について 

 

・相談室が少ない 

（スクールカウンセラーが対応する部屋など複数必要になる） 

 

 ・子供が落ち着けるスペースが必要 

 

 ・学年単位で集まれるスペースが必要 

 

 ・構想の語尾の表現を統一したほうがよい（検討、目指すなどを） 

 

 ・屋内運動場やプールはどうなるのか 

 検討する旨の記載をしている 

 

 ・財源の話になると窮屈になる（予算の確保をお願いしたい） 

 

 ・中学校に建設するとなると避難経路が問題（周りがクリークで危険） 

 

 ・屋上プールは水漏れの心配はないのか（防災の機能がある） 

 

 ・体育館とプールは同一敷地内なのか 

 

 ・可能であればプールも作って、積極的な利活用について考えたほうがよい 

令和 5 年 2 月１０日 

【こども教育課】 


